
投稿年月日 平成 27 年 4 月 21 日 投稿者 市内在住 40 代 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

市役所の公用車はたくさんあると思います。中には、オイル交換をし

ないで焼き尽くすといった事例をうかがってます。そこでまずは公用

車を次世代電気自動車を徐々に導入と、それに伴うインフラ（急速充

電施設（30 分充電））をおねがいします。ちなみに日産リーフは家庭

用充電 8時間（深夜電力）で一回に 300 円でフル充電となり約 200ｋ

走ります。排気量も 1000ｃｃ扱いです。排気ガスを一切出しません。

地球にやさしいくるまです。ちなみに島原市役所は所有されていると

うかがっています。今最近環境問題など、最近雨で熱帯地域となって

います。今なきゃいつやるの？今、国から 27 万円の助成、地域によ

っては特別に助成をされています。一度電気自動車に試乗してくださ

いませ。 

回   答 

ご提案ありがとうございます。 

本年度、南島原市を含めた、島原半島３市が環境省所管事業のモデル地区

に選定されました。この事業は、島原半島における自然の再生可能エネルギ

ーを利用した様々なプランを実現可能かどうか検証する事業ですが、そのプ

ランの中には島原半島内のＥＶ充電設備の充実とＥＶ車導入を図ることに

より、低炭素型の交通システムの構築を図るプランも検証されることになっ

ています。 

市では公用車購入について、公務出張用等車両を除き、利便性や経済性に

優れ、また市内の道路事情にも適した軽自動車への移行を図っているところ

ですが、ご提案いただいた次世代電気自動車の導入についても、今後検討し

てまいりたいと考えております。 

担当課 管財契約課 

 


